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決意を新たに
六郷高校福祉科第6期生宣誓式

　六郷高校（風登森一校長）福祉科第6期生宣誓式が5月
27日、同校体育館で行われました。
　式では、第6期生を代表して伊藤瑠奈さん（南外中出
身）が誓いの言葉を述べ、介護実習服に身を包んだ2年
生22人（うち本町出身4人）の皆さんは目標達成に向け
た決意を新たにしました。
　なお、昨年度の介護福祉士国家試験合格率は79.2％
で、今年度も全国平均を大きく上回る結果を残してい
ます。

スポーツによる成長を誓いました
平成21年度美郷町スポーツ少年団結団式

　平成21年度美郷町スポーツ少年団結団式が5月31日、総合
体育館リリオスで行われました。
　式には、25単位団の団員の皆さんがそれぞれのユニフォー
ムを着て参加。団員を代表して、千屋マジックミニバスケット
ボール少年団主将の坂本直潔くん（千屋小6年）が誓いの言葉を
述べ、さらなる活躍とスポーツを通じた成長を誓いました。

町の話題 町の話題 

真昼の自然を満喫
真昼岳町民登山

　美郷山岳会主催による町民登山が6月7日、真昼山（標高
1,060m）を会場に行われ、町内外の登山愛好家の皆さん約20人
が参加しました。
　参加者の皆さんは、山岳会の方たちからの真昼岳に関する説
明を聞きながら、ブナ林や高山植物を観察し、思い思いのペー
スで登りました。頂上から下山するまではあいにく雨に見舞わ
れたものの、晴れの日では見ることの出来ない幻想的な山の表
情を見ることが出来ました。

100歳の誕生日を迎えられました
富樫ツルノさん（大柳）

　富樫ツルノさん（大柳）が6月18日、満100歳の誕生日を
迎えられました。
　19日には、松田町長が富樫さん宅を訪問し、祝い金を
贈呈しました。現在は介護が必要なツルノさんですが、
運動するのが大好きで、老人クラブの運動会やゲート
ボールには欠かさず参加していたそうです。これからも
健康に留意され、さらに長生きしてください。

▲ツルノさん（写真手前中央）とご家族の皆さん

▲頂上での記念撮影

▲力強く誓いの言葉を述べる坂本くん

▲介護実習服に身を包み、決意を新たにしました
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色鮮やかなお稚児さん
六郷仏教会の花 まつり

　5月17日、お釈迦様の 誕生を祝
う花まつり（六郷仏教会 主催）が行
われました。この日は 朝から雨
が降り、長明寺から出 発する予
定だった稚児行列は中 止となり
ましたが、台蓮寺で行 わ れ た
かんぶつえ

潅仏会では、色鮮やかな衣装に身を包んだ約30人のお稚児さんが、お釈
迦様の立像に甘茶をそっと注ぎかけ、その誕生をお祝いしました。

何気ない日常をデザイン
澁谷和之さん（百目木）

　東京でデザインを学び、今春Ｕターンしたデザイナー澁
谷和之さんの企画展「視線の解像度～故郷・秋田県美郷町に
寄せて～」が6月16日から21日にかけての6日間、名水市場
「湧太郎」國之誉ホールで開かれました。
　会場には、紙コップやカレンダーなどの日常品を、澁谷
さんが「新しい目」と「新しい気持ち」で見つめ直しデザイン
した作品17点が展示されました。
　みさぽーたーにも登録されている澁谷さん。今後の活動
について、「今勉強中である農業の分野をはじめ、様々な分
野で今回のようなデザイン的感覚を広め、美郷をもっと元
気に盛り上げ支えていきたい」と話してくれました。

受賞
おめでとうございます

平成21年度 優秀施工者国土交通大臣顕彰
嶋津　昇さん（元本堂南部）

　嶋津昇さんがこのた
び、特に優秀な技能・
技術を持つ優秀施工者
として、国土交通大臣
顕彰を受賞しました

秋田県商工会女性部連合会主張発表県大会
最優秀賞　田澤千寿子さん（中野）

　秋田県商工会女性部
連合会主張発表県大会
が６月10日、秋田市で
開かれ、町商工会女性
部部長の田澤千寿子さ
んが「美郷たぬ中」復活
までの取組みを発表
し、最優秀賞を受賞し
ました。
　田澤さんは、７月に
秋田市で開かれる東
北・北海道ブロック大
会に出場します。

元千畑町議会議員 故 橋 治さん（外川原）に叙位

　ことし３月に逝去された 橋 治さん（外川原）がこ
のたび、正六位を受けられました。
　 橋さんは、昭和35年３月に千畑村議会議員に初当
選されて以来、平成12年３月まで10期40年の長きにわ
たり地方自治の発展にご尽力されました。また、平
成14年には、勲四等瑞宝章を受章されています。

▲作品の説明をする澁谷さん（写真左から3人目）

今年で設立5周年
美郷町防犯協会

　美郷町防犯協会（齊藤新一郎会長）の平成21年度総会が6月
23日、六郷公民館で開かれ、新調したパトロール用ベスト
が会員の皆さんに渡されました。
　美郷町防犯協会として活動を始めて、今年で5周年。節目
の年に新しいベストを手にした会員の皆さんは、安全・安
心のまちづくりへ思いを新たにしていました。

▲新しいパトロール用ベストを着ての記念撮影




